

Potenciar oportunidades de negocio, desarrollo de habilidades blandas e información relativa a líneas de apoyo y ayuda estatal al emprendimiento fueron parte de los temas que dieron vida al Encuentro “La experiencia no envejece: la Economía Plateada como oportunidad de empleo” organizado con gran éxito por la Red Territorial Marga Marga del Servicio Nacional de Capacitación y Empleo (SENCE), el cual contó con la participación de las Oficinas Municipales de Intermediación Laboral de Villa Alemana, Limache, Olmué y Quilpué, y que se llevó a cabo en el Hotel y Centro de Eventos “Tierras del Sol” de esa última comuna.

El evento fue encabezado por la Alcaldesa de Quilpué Valeria Melipillán; el Delegado Presidencial Provincial de Marga Marga, Fidel Cueto; la Seremi del Trabajo y Previsión Social de Valparaíso, Susana Calderón, y el Director Regional de SENCE, Alejandro Villarroel, y contó con expositores de “SeniorLab”, Laboratorio de Innovación Social de la Pontificia Universidad Católica de Chile (PUC), y de los departamentos de Fomento Productivo y de la Oficina Municipal de Intermediación Laboral (OMIL) de Quilpué.

Anuncio Patrocinado

Al respecto, la Alcaldesa de esa comuna, Valeria Melipillán, enfatizó que “creemos que la reactivación económica de las personas mayores es un pilar super importante, y si bien hay una discusión que no se ha concluido en la sociedad en general, creo que hoy día es importante escuchar a las personas mayores, escuchar sus necesidades. Ellos, permanentemente, nos dicen que quieren insertarse en el mundo laboral y seguir siendo un aporte a la sociedad. Por eso, creo hoy día tenemos que estar disponibles para abrir esas puertas y otorgarles condiciones de dignidad en sus trabajos y oportunidades laborales que les permitan seguir desarrollándose plenamente”.

En tanto, la Seremi del Trabajo y Previsión Social de la Región de Valparaíso, Susana Calderón, valoró esta iniciativa, y enfatizó que “si vamos a hablar de adultos mayores, de economía plateada y emprendimientos senior, tenemos que construir ese camino, justamente con las personas que vamos a aplicar esa política pública y esta es la importancia de esta jornada. Nos pone muy contentos la convocatoria, porque, hay mucho interés, y la exposición de la PUC la verdad es un insumo muy importante para donde debemos hoy día como región caminar”

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos
por WhatsApp



En ese sentido, la Seremi señaló que “debemos conciliar dos políticas públicas, porque como Ministerio del Trabajo reconocemos el derecho al descanso laboral que tienen los adultos mayores a través de un fortalecimiento de una pensión digna y ahí estamos fuertemente con la difusión de la Reforma Previsional. Pero también reconocemos que hay un segmento importante de esos adultos mayores que tienen un ánimo de reconvertir su vida, ya no de un punto de vista activo, sino más bien de la creación, desde el emprendimiento, la flexibilidad, el aporte económico local, y es una mirada que no tenemos que excluir, que tenemos que incorporar y tenemos que ver si existe la posibilidad de crear efectivamente, crear programas en específico que atiendan esa necesidad y esa inspiración”.

Por su parte, el Director Regional de SENCE Valparaíso, Alejandro Villarroel, especificó que “dentro del trabajo realizado por la Red Marga Marga, debemos destacar el intenso trabajo que estamos haciendo con las OMIL, en la facilitación de la alfabetización digital. El mundo cambió y el conocimiento digital hoy es fundamental, y sin duda, los emprendedores y emprendedoras del sector de la llamada Economía Plateada, necesitan ser apoyados en ese aspecto”.

Finalmente, el Delegado Presidencial Provincial de Marga Marga, Fidel Cueto, detalló que “uno de los grandes desafíos del Gobierno del Presidente Gabriel Boric, es la seguridad social y económica de los adultos y adultas mayores, en ese sentido, todo lo que podamos

aportar, como por ejemplo este tipo de instancias de capacitación e intercambio de experiencias con SENCE, son tremadamente valiosas y necesarias en estos tiempos, sobretodo considerando que, el comercio de sus propios productos lo pueden hacer también a través de internet, y gracias a las distintas plataformas digitales, sus emprendimientos tienen mayores oportunidades de desarrollo y crecimiento”.

y tú, ¿qué opinas?